



Editorial

La grandeza del proyecto no está en la conclusión sino en la construcción.

Necesitamos hoy, más que nunca, una profunda discusión respecto del país que queremos construir y a partir de aquello de cuál es el tipo de universidad que se pondrá al centro de dicha construcción.

La Universidad no puede ser una educadora en el sentido integral de la palabra, debe ser la productora de la ciencia, en la que grupos selectos de maestras y maestros cultiven el amor puro por la verdad, y la belleza de la sociedad humana

Creemos en una universidad permanentemente vinculada con los problemas que nuestro pueblo le presenta, activa en la búsqueda de soluciones y en la entrega de aportes por medio del conocimiento, hay que Romper con la burbuja universitaria que instala el individualismo, la competencia y el éxito personal como patrón de conducta para los estudiantes por sobre ideas y conceptos fundamentales como lo son la solidaridad,

la comunidad y la colaboración entre nosotros.

La universidad debe evolucionar con la sociedad a partir de la revalorización de nuestro pasado, diseñar y crear hábitos morales y éticos, que orienten a la juventud a la lucha por el porvenir y unificación de la patria, porque la libertad de un pueblo nace del progreso de su sistema de educación nacional

Cordialmente,

Dr. Víctor Reinaldo Jama-Zambrano

DIRECTOR